

まちの話題



▲青空のもと、与論高校体育祭が開催されました。

競技の部は茶花校区が優勝、団体の部は与論校区が優勝という結果でしたが、各校区とも力を精一杯出し切った競技や、応援団長のもと一丸となり迫力のある応援合戦でした。

高校生のみなさん、応援してくれた家族のみなさん、地域のみなさん、お疲れ様でした。

6月21日に与論高校にて、「心一つにいざ出陣！与高魂の花 今開花する」をスローガンに、第43回与論高校体育祭が開催されました。

当日は、大牟田から来島されていた大牟田与論会などの皆様も見学に来られ、入場行進のたくましさや「若い力」の熱唱に大変感動されていらっしゃいました。



第43回 与論高校体育祭開催
「心一つにいざ出陣！与高魂の花今開花する」



▲消防団に誘導される住民の方

訓練は、ピヤーヌパンタでの土砂災害発生を想定し、大雨洪水注意報を受け、防災無線での土砂災害の注意勧告から始まり、避難の指示の後、消防団が各家庭を訪問し避難誘導が行われました。その後、さらに知識を深めるためにビデオ放映等による風水害・土砂災害等研修会が行われました。

参加された消防団および一般の方々は、万が一の土砂災害に備え、真剣に取り組んでいました。

土砂災害等・全国統一防災訓練実施
～6月7日 立長公民館周辺にて～



▲掲げる旗は、WELCOME の意味

基準排水量は510トン、一般公開時に受けた見た目の印象は、やや小さめ。磁気機雷への影響を考慮しているため、護衛艦や商船などとは違い、船体は木製、エンジンや計器類はアルミ合金等が使用されています。

掃海艇という名前を初めて聞いた方も、これを機に目ごろはあまり目にすることがない船内や様々な機能に触れることができ、海上自衛隊を身近に感じることもできました。

掃海艇 「しきじま」 与論島に寄港
～6月30日 茶花港にて～